



Les Italiens ne fument vraiment plus en public

Rubrique : actualités - Date : mercredi 19 janvier 2005

Le Parisien de ce lundi revient sur l'entrée en vigueur de l'interdiction de fumer dans les lieux publics en Italie et le journal affirme « Les Italiens ne fument vraiment plus en public ». Le quotidien dit qu'à la surprise générale, les italiens respectent la règle, aidés en cela par les amendes très dissuasives allant de 27 euros pour le contrevenant jusqu'à 2200 euros pour les patrons d'établissement ne respectant pas la loi. Ainsi, Le Parisien cite l'exemple de ces italiens qui « bravent le froid pour « en griller une » sans même protester ». Faute de place la plupart des établissements ne peuvent proposer une salle fumeur. Quoi qu'il en soit, les établissements recevant du public n'auraient pas perdu de consommateurs. Un responsable de bar témoigne : « Naguère, j'inhalais passivement 200 cigarettes tous les soirs. Aujourd'hui c'est fini ! ». Toutefois, le journal a rencontré un célibataire hostile à la loi qui regrette « ne plus pouvoir fumer nulle part sauf à la maison où [sa] mère supporte [ses] cigarettes ». Il dit cependant continuer à fréquenter les cafés « pour rencontrer les gens » et pense que « Les Italiens sont moins disciplinés que les Français au volant, mais aujourd'hui, pour la lutte antitabac, ils se montrent exemplaires ».